

mercredi 9 octobre 2013

ouest
france 
ouest-france.fr

Journal Ouest-France du **mercredi 9 octobre 2013**
Edition : **Quimper** - Rubriques : **Vie en ville**

Imprimer

Kayak polo : Quimper manque la passe de deux

À l'initiative du comité départemental, **Quimper** accueillait un second tournoi départemental de **kayak polo** rassemblant les six mêmes équipes présentes il y a deux semaines. Les tournois se suivent et se ressemblent, avec toutefois un changement de taille puisque, si **Quimper** et Landerneau ont à nouveau largement dominé les débats, ce sont cette fois les nordistes qui ont pris le meilleur sur les sudistes en finale. Menés de bout en bout, les Quimpérois n'ont rien pu faire (score final : 3-5).



Cette fois c'est Landerneau qui s'est imposé face à Quimper pour ce second tournoi départemental de la saison.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

Imprimer